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В день открытия GCN TV в небе над 
Эмпайр Стейт Билдинг, на котором установлен 
передатчик GCN TV, появился сияющий крест.

Современные  люди  живут  в 
век ультра- и высокоскоростных 
мул ьт им едийных  с п у т ни ко в , 
кабельного вещания, сетей общего 
пользования ,  IP-телевидения  и 
мобильного вещания для владельцев 
смартфонов. Программы отличаются 
большим разнообразием, и количество 
их  постоянно  растет,  поэтому 
телезрителям не просто выбрать 
такую программу, которая была бы 
и качественно подготовленной, и 
поучительной одновременно.
Но  есть  производитель  такой 

телевизионной продукции, которая 
несет людям спасение, Божественное 
исцеление, изменения и благословения. 
Христианское телевидение GCN 
TV – это канал, распространяющий 
Божью  любовь  и  силу.  GCN TV 
(председатель правления – д-р Джей 
Рок Ли, веб-сайт – www.gcntv.org) 
– это сеть христианского вещания, 
которая учреждена только для того, 
чтобы прославлять Бога Троицу 
и распространять Евангелие всем 

народам.  GCN TV изливает свет 
истины на тех, кто в этом мире страдает 
от болезней и многих других проблем. 
И еще: рассказывая о многочисленных 
деяниях Божьих, оно подтверждает, что 
Бог – Живой и Иисус Христос – наш 
Спаситель. 
В сетке вещания телеканала GCN 

TV большой выбор программ: «Слово 
жизни» знакомит с проповедями 
д -р а  Джей  Рока  Ли ;  «Секр е т 
силы» и  «Изначальный  голос» 
подтверждают подлинность Библии 
через убедительные свидетельства 
зрителей. В программе GCN TV 
есть  передача  «Я  это  сделаю!», 
построенная на проповедях пастора 
Суджин Ли, а также телевизионные 
шоу, показывающие красоту Небес 
с помощью высокохудожественного 
исполнения песен и танцев хвалы и 
поклонения.
Кроме того, телевидение GCN TV 

оснащено многоканальной системой 
перевода, что позволяет готовить 
телевизионную  продукцию  на 

корейском, английском, испанском, 
русском, французском и урду языках. 
Это исключает проблему непонимания 
смысла передач, ведь у людей разных 
стран мира есть возможность смотреть 
их на родном языке. 
Лучшей  из  лучших  является 

программа д-ра Джей Рока Ли «Слово 
жизни». Его основные проповеди, 
такие, как «Слово о Кресте», «Мера 
веры», «Небеса», «Ад», «Девять 
плодов Духа» и «Глава о любви», 
транслируются по всему миру. 
В рамках перехода на вещание в 

цифровом формате, начавшегося с 
1 января 2013 года, GCN TV стало 
готовить программы с применением 
HD-технологий (High-Definition). 
Зрительская  аудитория  хорошо 
восприняла эти программы, и через 
проповеди д-ра Ли, а также «Молитву о 
больных», которая передается трижды 
в день, многие люди приняли Иисуса 
Христа, обратились в христианство 
и на собственном опыте испытали 
Божью силу, которая преодолевает 

пространство и время.
Кроме  того ,  зрители  могут  в 

реальном времени участвовать в 
служениях  Центральной  церкви 
«Манмин», в молитвенных собраниях 
Даниила  и  получить  доступ  ко 
множеству различных программ 
через мобильный веб-сервис. Для 
пользователей  смартфонов  они 
доступны 24 часа в сутки на сайте 
m.gcntv.org. 

GCN TV также  сотрудничает 
с  известными  телевизионными 
вещателями мира, в частности с 
такими, как сеть NRB, телеканалы 
« E n l a c e » ,  « Род н о й » ,  T БН  и 
CNL. Помимо этого, по каналам 
обще с т в енных ,  с пу тнико вых 
телевизионных станций и кабельных 
телевидений программы GCN TV 
распространяются практически на 170 
стран мира. Поэтому они доступны 
в любое время в любом месте. Мы 
надеемся, что люди будут смотреть их, 
жаждая в 2013 году получить от Бога 
ответы и благословения.

GCN TV – канал, который 
способствует преуспеванию душ!
Христианское телевидение для зрителей более 170-ти стран!

Глобальная христианская сеть



Природные алмазы выглядят, как обычные 
камни, но после умелой ювелирной обработки 
они становятся сверкающими драгоценными 
бриллиантами, которые нравятся многим людям. 
Человек, возлюбленный Богом, может стать 
истинным служителем лишь после того, как он, 
пройдя, подобно алмазу, процесс обработки, 
будет освобожден от шероховатостей, очищен и 
отполирован.

1. Почему Бог допустил, чтобы Иов был 
подвергнут испытаниям
В Книге Иова, 1:1, об Иове говорится следующее: 

«… и был человек этот непорочен, справедлив 
и богобоязнен и удалялся от зла». Иов, самый 
знаменитый из всех сынов Востока, помогал бедным 
и сиротам и совершал много дел. Но почему Иов, 
который был человеком непорочным и честным и 
который совершал множество благодеяний, должен 
был проходить через такие суровые испытания?
Иов был человеком Ветхозаветного времени. 

Он был совершенным во внешних его действиях, 
но в глубинах его естества было зло. Бог знал, что 
он станет человеком духа и получит еще большие 
благословения, если очистится от зла, которое было 
сокрыто в его природе. Вот почему Он дозволил 
Иову пройти через испытания.
Однажды сатана сказал Богу, что Иов служил Ему, 

потому что Он обильно благословлял Иова. Сатана 
предъявил свои обвинения, говоря, что следует 

испытать непорочность Иова, убрав благословения, 
которыми окружил его Бог. Бог дозволил испытания, 
о которых говорил сатана, сказав ему: «…только 
на него не простирай руки твоей». Иначе говоря, в 
определенный момент Бог остановил испытания, 
которые могли бы погубить Иова (Кн. Иова, 1:12).
Из этого нам следует понять, что не Бог, а сатана 

насылает испытания людям, когда они грешат или 
совершают ошибки. Поэтому в Послании Иакова, 
1:13, говорится: «В искушении никто не говори: ,,Бог 
меня искушает”; потому что Бог не искушается злом 
и Сам не искушает никого».

2. Иов не хулил Бога даже после того, как 
потерял все свое имущество и детей
В один день великая скорбь обрушилась на Иова. 

Хотя сам Иов и остался невредим, в одно мгновение 
он потерял все, включая детей. Но Иов не стал 
хулить Бога. Напротив, он сказал: «ГОСПОДЬ 
дал, ГОСПОДЬ и взял; да будет имя ГОСПОДНЕ 
благословенно!» (Кн. Иова, 1:21). 
Затем сатана дал ему другое испытание, которое 

угрожало его жизни. Иова поразила лютая проказа 
от подошв ног по самое темя его. Зуд был настолько 
нестерпимым, что он даже скреб себя черепицей, 
сидя в пепле. Но и тогда Иов не хулил Бога. 
Вместо того чтобы утешить Иова, жена сказала 

ему: «Похули Бога и умри» (Кн. Иова, 2:9). Но он 
ответил ей: «Ты говоришь как одна из безумных: 
неужели доброе мы будем принимать от Бога, 
а злого не будем принимать? Во всем этом не 
согрешил Иов устами своими» (Кн. Иова, 2:10).
Но Иов говорил так, потому что он не понимал 

еще истины. Бог, Кто есть сама Истина, не дозволяет, 
чтобы человека постигло бедствие без причины. 
Когда кто-то подвергается наказанию, то для этого 
должна быть и причина. Если мы подчиняемся 
Божьему слову, то получаем благословения. Если 
же мы продолжаем проявлять непокорность, то 
вместо благословений нас ждут невзгоды. Иов знал 
о Боге, Который благословлял его, но он не понимал 
Его, думая, что Бог без разбора и беспричинно 
насылает несчастья на людей. И, как результат, он не 
осознавал своей вины. Иов, неверно понимая Бога, 
считал Его, своего рода, диктатором. Он мыслил 
бы иначе, если бы понимал, почему его постигли 
эти бедствия. Но он не искал причин в себе. 
Следовательно, ему не оставалось ничего другого, 
как только пройти через испытания.

 
3. Когда жизнь Иова оказалась под угрозой, 

он обнаружил зло, сокрытое в глубинах его 
природы 
Находясь в безвыходной ситуации достаточно 

длительное время, Иов наконец стал осознавать то 
зло, которое было сокрыто в глубине его натуры. 
Он проклял тот день, когда родился на свет, и 
обстоятельства, в которых оказался. Он также 
обвинил Бога за то, что его жизнь была под угрозой.
В Книге Иова, 27:2, он говорил: «Жив Бог, 

лишивший меня суда, и Вседержитель, огорчивший 
душу мою». Он спрашивал, почему Бог послал эти 
напасти именно ему, непорочному, справедливому и 
истинно богобоязненному человеку.
Если бы Иов сказал, всецело доверяя Богу: 

«ГОСПОДЬ дал, ГОСПОДЬ и взял», то он не стал 
бы жаловаться и обвинять Бога. Ему следовало бы 
предать все в руки Господа, включая свою жизнь, 

и благодарить от сердца за данную ему благодать 
спасения. Однако мы не должны думать, что Иов 
выражал свое недовольство точно так же, как 
это обычно делают люди, впадающие в гнев. Он 
жаловался и обвинял в своих несчастьях Бога 
только потому, что, находясь в крайне отчаянном 
положении, поддался тревоге и безнадежности. 
Это совсем не похоже на негодование и ярость, 
возникающие у людей из-за незначительных 
проблем.

4. Избавившись от зла, сокрытого в глубинах 
натуры, Иов стал благословенным человеком
В 38-й главе Книги Иова Бог стал отвечать 

Иову, говоря: «Кто сей, омрачающий Провидение 
словами без смысла?». Бог Своим голосом стал 
воздействовать на Иова, который ведал о Боге на 
уровне знаний, но сердцем Бога не познал.  
Обвиняя Бога, Иов произнес много слов. Но 

он потерял дар речи, когда услышал голос Бога. 
Иов даже сказал, что он «желал бы состязаться с 
Богом», и он также сказал Богу явиться ему, если Он 
существует. Таким образом, на этом этапе Иову было 
слишком стыдно, чтобы просить у Бога прощение. 
В конечном итоге Иов искренне покаялся в том, что 
считал праведным. Из-за своей надменности он вел 
себя так, будто бы все знал. От всего сердца Иов 
сказал: «Знаю, что Ты все можешь и что намерение 
Твое не может быть остановлено» (Кн. Иова, 42:2). 
Благодаря этим испытаниям Иов в конце концов 

выявил зло в своей природе, избавился от него и 
обрел благое сердце, угодное Богу. Он обрел сердце, 
способное сказать Богу: «Да будет воля Твоя», даже 
если Бог захочет забрать его жизнь. Он стал любить 
Бога всем сердцем и показывать свою любовь 
на деле. По Божьей благодати владения Иова 
увеличились вдвое. Он был также благословлен 
семью сыновьями и тремя дочерьми. И, кроме того, 
по всей земле не было таких прекрасных женщин, 
как дочери Иова. Таким образом, Иов обрел 
веру, подобную чистому золоту, а также получил 
различные благословения, включая славу, власть, 
деньги, детей и хорошее здоровье.
Дорогие братья и сестры, многие люди ошибочно 

толкуют Книгу Иова, говоря: «Вам нужно просто 
выдержать все испытания и скорби. Тогда вы будете 
благословлены». Однако благословения не приходят 
только потому, что вы выдержали испытания. Вам 
необходимо понять, почему пришли испытания, и 
устранить стену греха, возведенную между вами и 
Богом. Когда вы сделаете это, вам следует искренне 
покаяться. Иов считался человеком непорочным и 
справедливым, но он смог стать благословенным 
человеком, когда выявил зло, сокрытое в глубине его 
сердца, покаялся пред Богом и избавился от этого зла. 
Поэтому я молюсь во имя Господа, чтобы вы, отбросив 
все формы зла и став освященными, обрели Божью 
любовь и благословения, уготованные человеку духа. 
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«ГОСПОДЬ дал,
ГОСПОДЬ и взял...»

«Тогда Иов встал и разодрал 
верхнюю одежду свою, остриг 
голову свою и пал на землю, 
и поклонился и сказал: наг я 

вышел из чрева матери моей, наг и 
возвращусь. 

ГОСПОДЬ дал, ГОСПОДЬ и 
взял; да будет имя ГОСПОДНЕ 

благословенно!» 
(Книга Иова, 1:20-21).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Вопрос: «Какую молитву Бог примет с радостью и чем отличаются, в очах 
Божьих, молитвы разных людей?» 

«Бог, прости меня. Я тщательно пересматриваю 
свое прошлое. Я думал, что все сделал для расширения 
Твоего Царства Божьего, и я полагал, что этого было 
достаточно. Прошло много времени, и теперь я чувствую, 
как мне стыдно за то, что у меня не было стремления к 
освящению. Я сожалею об этом. Прости меня. Мне так 
стыдно». 

«Где предел моему злу? Сколько же зла 
в моих мыслях! Помилуй меня, Боже. Я не был 
послушным, и в результате мое сердце и мой 
разум были захвачены в плен. Хотя я и стараюсь 
избавиться от них, думая: ,,Это не моя воля”, мысли 
и эмоции возвращаются ко мне постоянно, и я даже 
выражаю их вслух. Помоги мне! Прости меня за 
мою глупость и грех непослушания».

«Я не сделал ничего особенного, но Богом 
данная мне благодать переполняет мое сердце. Это 
показывает, какое пространство любви создано для 

нас нашим пастором. Я счастлив, что могу отдать 

свое сердце Отцу и стать источником радости для многих 
душ. Я не забуду слезы пастора и буду простираться 
вперед, не оборачиваясь на прошлое, и смогу стать 
источником силы для пастора».

«Отец, теперь я это чувствую. Я только что понял, 
что именно значат слезы пастыря. Он тепло улыбнулся мне 
и долгое время ожидал и надеялся, что я изменюсь. Отец 
дозволил мне встретить пастыря, измениться и запечатлеть 
его слезы в своем сердце! Благодарю Тебя, Отец. Я буду 
постоянно и неустанно проходить свое поприще и дойду до 
прекрасной Небесной обители».

«Я думаю о благодати Отца, данной мне. Она 
слишком велика, чтобы ее измерить. Я ничего не дал Тебе, 
Ты же возлюбил меня и дал мне так много благодати. 
Я думал, что у меня так много недостатков. Но пастырь 
сказал, что я смогу победить. Его слова любви до сих пор 
звучат в моих ушах. Мой непрерывный поток слез является 
выражением благодарности пастырю, моей надеждой на 
Новый Иерусалим и моей жаждой по Господу».

Ответ. В Откровении, 8:3-4, говорится: «И пришел иной Ангел, и стал перед жертвенником, держа золотую 
кадильницу; и дано было ему множество фимиама, чтобы он с молитвами всех святых возложил его на 
золотой жертвенник, который перед престолом. И вознесся дым фимиама с молитвами святых от руки      

Ангела пред Бога». То есть молитвы святых ангелы возносят к Богу в золотой кадильнице.

Размеры кадильниц, в которые вкладывается фимиам молитв, отличаются 
друг от друга. Когда мы молимся Богу во имя Иисуса Христа, тогда ангелы 
принимают благоухание нашей молитвы и помещают его в золотую 
кадильницу. Кадильница – широкая, но не глубокая. Размеры варьируются 
в зависимости от людей.
Это объясняется тем, что «плотность» и «концентрация» фимиама молитв 
зависят от того, насколько человек обрел сходство с Богом и какого 
уровня веры он достиг.
Благоухание молитвы одного человека может быть плотным, как струи 
водопада, тогда как благоухание молитвы другого – рассеянным, как 

туман. Поэтому скорость заполнения объема молитв, необходимых для 
получения ответов, не будет одинаковой. И хотя эти люди молились равное 
количество времени, вполне естественно, что ответы на их молитвы придут 
не одновременно. 
Молитва совершенной веры и любви от сердца отличается плотностью и 
высокой концентрацией, поэтому она быстро восполняет нужное количество 
молитв, и ответы приходят быстрее. А между тем, ответы на молитвы 
грешных людей со скудным, едва уловимым благоуханием приходят 
конечно же намного позже. Таким образом, мы должны все время неустанно 
возносить фимиам благости в молитвах, приемлемых для Бога. 

Благоухание молитвы каждого человека отличается в зависимости от того, насколько изменилось его сердце. Давайте 
сравним любовь к Богу и благодать, заключенные в следующих молитвах.

Во-первых, молитва должна отталкиваться от 
благоговейного страха Божьего, а также исходить от всего 
сердца, души и воли. 
Это молитва, подкрепленная непоколебимой верой, 

подобной золоту, и практическими делами по исполнению 
Слова Божьего. Это молитва святых. Под святыми 
подразумеваются те, кто являются освященными детьми 
Божьими, которые живут по Слову Божьему и следуют Его 
воле. Тому, кто просто посещает церковь, но не живет по 
Слову Божьему, трудно превратить молитвы в благоухание 
своего сердца.
Во-вторых, Бог принимает молитву, возносимую с 

любовью. 
Такого рода молитва возносится с духовной любовью к 

Богу и душам. Если в вас есть духовная любовь и вера, то 
молиться о духовных вещах чаще, чем о чем-то другом, для вас 
вполне естественно. Другими словами, прежде, чем вы начнете 
молиться о своей семье, о домашнем бюджете или здоровье, вы 

помолитесь о Божьем Царстве и правде Его.
Однако молитвенный список некоторых из тех, кто утверждают, 

что в них есть вера и они являются христианами долгое время, 
содержит не так уж много вещей, относящихся к Царству 
Божьему, а их сердца не горят для молитвы. Их молитва не 
может быть принята Богом как прекрасный фимиам. То же самое 
относится к тем, кто молится, имея праздные мысли, и к тем, кто 
усердно молится только тогда, когда люди видят их. Если даже вы 
взываете в молитве и воздаете хвалу громким голосом, но делаете 
это просто по привычке, а не от сердца, то ваша молитва не будет 
насыщена благоуханием. Только молитва от истинного сердца 
может издавать благоухание, приемлемое Богом.
Чтобы воздать молитву с насыщенным благоуханием, 

мы должны как можно быстрее обрести истинное сердце 
и совершенную веру. Мы надеемся, что, поступая так, вы 
превратите свои молитвы в чудесный фимиам, который достигнет 
Божьего Престола и вернется к вам в виде совершенных ответов 
и благословений.

Благоухание наших молитв

«Плотность» и «концентрация» молитвенного благоухания зависят от меры веры

Возносить молитвы, благоухание которых приемлемо для Бога 

1-й пример.

2-й пример. 

3-й пример.

4-й пример.

5-й пример.



«Пока семена Евангелия 
с е ю т с я  в  И с л а м с к о й 
Республике  Пакис тан  и 
приносят обильные плоды»
В  о к т я б р е  2 0 0 0  г од а 

д-р  Джей  Рок  Ли  провел 
Пакистанское объединенное 
евангелизационное служение 
в  Ла хор е ,  в  Исламской 
Ре с п у б л и к е  Па к и с т а н . 
Люди получили исцеление 
от разных болезней; злой 
дух  вышел  из  человека , 
который был одержимым 23 
года. Помимо этого, были 
явлены и другие мощные 
деяния. В частности, было 
провозглашено, что Иисус 
Христос является истинным 
Спасителем человечества, 
что побудило многих людей 
п рин я т ь  хрис т иа нс т в о . 
Это  еван г елизационное 

служение  было  признано 
б е с п р е ц е д е н т н ы м 
межконфессиональным  и 
крупнейшим христианским 
событием в мусульманской 
стране. В то время, когда я 
смотрел это служение, мое 
сердце зажглось энтузиазмом. 
«Я должен помочь пожать 
плоды посеянных д-ром Ли 
семян Евангелия. Как мне 
посеять Божью волю в сердца 
этих душ? Что мне делать, 
чтобы  привести  больше 
д уш  к  Отцу,  как  плоды 
Нового Иерусалима? У меня 
запечатлелось сердце д-ра Ли, 
который желает принести 
обильные  плоды ,  чтобы 
жертва Господа и служение 
ради  спасения  душ  были 
плодотворными. 
Я  1 4  р а з  п о с е щ а л 

Пакистан и в 12-ти регионах 
э т о й  с т р а ны  п р о в од и л 
пас торские  семинары  и 
служения  Божественного 
исцеления ,  в  том  числе  в 
Карачи, Исламабаде и Азад-
Кашмире. Начиная с 2010 
года, я расширил географию 
служения  и  стал активно 
проводить служения в Шри-
Ланке. 

Я благодарю Бога, Который 
каждое мгновение защищал 
нас Своими очами, которые 
как пламень огненный

 Живой Бог защищал нас во 
время нашей миссионерской 

поездки в опасные районы 
Пакистана и благословлял нас 
возможностью прославить Его 
имя.

2 6  ноя б ря  2 0 0 8  г од а , 
по  п у т и  в  Па к ис т а н ,  я 
приземлился  в  Тайском 
аэропорту. На следующий 
день,  27 ноября ,  Тайский 
аэропорт закрылся в связи 
с антиправительственной 
демонстрацией в Таиланде. 
Прибудь я в Таиланд днем 
позже, произошла бы задержка 
моего служения в Пакистане.
В  а п р е л е  2 0 0 9  г о д а , 

завершив программу своей 
миссионерской  поездки , 
я  уехал  из  Пакистана  на 
рассвете. Позднее я услышал 
новость о том, что утром 
того же дня, после того как 
я  покинул  ст рану,  была 
объявлена  война  против 
движения Талибан. Я воздал 
благодарность и хвалу Богу. 
П о с т о я н н ы е 

террористические  атаки 
талибов вносили напряжение 
в  служение  в  Пакистане, 
однако я чувствовал Божье 

водительство. 
В мае 2011 года, проведя 

служение  в  Пакистане,  я 
прибыл в Бангкок. И тогда я 
услышал о возросшей угрозе 
террористических атак в связи 
со смертью Усамы Бен Ладена, 
основателя и лидера Аль-
Каиды. Но это уже случилось 
после того, как я завершил 
христианскую конференцию, 
в которой приняли участие 
о к о л о  1 5 . 0 0 0  ж и т е л е й 
Пакистана. Все это – благодать 
Божья. 
В  2 012  г од у  я  п ров е л 

евангелизационное служение 
в  па к ис т а нском  г ор оде 
Хайдарабаде  и  поехал  в 
Карачи. Вечером , когда я 
прибыл в Карачи, мне сказали, 
что в Хайдарабаде прошла 
демонстрация  протеста , 
вызванная убийством видного 
политика, представлявшего 
одну из лидирующих партий 
Па к и с т а н а .  Э т а  а к ц и я 
парализовала движение в 
городе, все магазины были 
закрыты. По телевидению 
сообщалось о том, что было 
сожжено более 40 автобусов. 
Если бы все это произошло на 
день раньше, то я не смог бы 
провести евангелизационное 
служение в Хайдарабаде.

Я  воздаю  славу  Бог у, 
К о т о р ы й  д о з в о л и л 
основать 400 филиалов и 
ассоциативных церквей в 
Пакистане и Шри-Ланке 
В  н а с т о яще е  в р ем я  в 

Па к и с т а н е  о б р а з о в а н о 
около  330-ти  филиалов  и 
ассоциативных  церк вей 
«Манмин».  Более  70 - ти 
церквей зарегистрировались 
в  к аче с т в е  фи л иа лов  и 
ассоциативных  церк вей 

«Манмин» в результате пяти 
миссионерских поездок в 
семь городов Шри-Ланки. 
Кроме того, в нашем служении 
мы  испол ь з уем  р а зные 
ме тоды ,  ч тобы  дос тич ь 
людей, в частности такие, 
как программы телевидения 
GCN TV, книги д-ра Джей 
Рока Ли, газета «Новости 
Манмин», издаваемая на урду, 
и лекции MIS (Международная 
семинария Манмин). 
Про г р а ммы  G C N  T V, 

построенные на Евангелии 
святости и мощных деяниях 
Божьих ,  передаются  по 
« Isaac TV» (президент  – 
пастор Анвар Фаззал). Канал 
транслирует шесть проповедей 
д-ра Ли ежедневно: три – на 
английском языке и три – 
на урду. В программу этого 
телеканала также включены 
в ы с т у п л е н и я  ч л е н о в 
Комитета исполнительских 
искусств «Манмин». «Isaac 
TV» сотрудничает  с  253 
кабельными телевизионными 
станциями, через которые 
п р о г р а м м ы  G C N  T V 
распространяются  в  73-х 
регионах. Евангелие святости 
п о з н а ю т  ж и т е л и  в с е й 
провинции Синд, в которую 
входят 26 основных городов, и 
в том числе Карачи, по каналам 
кабельного  телевидения . 
И, кроме того, ежедневно, в 
течение восьми часов, ведется 
трансляция программ GCN 
TV на Ближний Восток.
В настоящее время многие 

души в Пакистане вышли из 
духовной спячки, и теперь 
я хотел бы помочь им расти 
в вере и заслужить лучшие 
обители на Небесах. Я воздаю 
всю благодарность и хвалу 
Богу Троице. 
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Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
эл.почта: webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

Пастор Тэсик  Гил (церковь  Теджон Манмин, Южная Корея)

Любовь Господа к душам 
Пакистана и Шри-Ланки 

Евангелизационное служение д-ра Джей Рока Ли в Пакистане в 2000 году 

Па с т о р  Тэ с и к  Ги л , 
к о т орому  при с воена 
докторская  степень  в 
области  педагогики  и 
служения ,  получил  в 
2 012  г о д у  Поч е т н ую 
грамоту в знак признания 
его заслуг в служении 
за  рубежом ,  которое 
он ведет более десяти 
лет.  Он  прославляет 
Бога, приводя несчетное 
к о л и ч е с т в о  д у ш  к о 
спасению ,  благодаря 
м о щ н ы м  д е я н и я м 
Святого Духа, которые 
происходят  повсюду, 
куда бы он ни приехал 
с платком Божьей силы 
(Деяния, 19:11-12). 


